Campañas y actividades realizadas 2009

• Campaña de ahorro energético y reciclaje.

Durante los próximos meses se llevará a cabo una campaña de concienciación sobre Ahorro Energético y Reciclaje.

Para la realización y desarrollo de esta campaña hemos contado con la colaboración de la Oficina Verde de Granada.

Entre las actividades que se van a desarrollar, se puede distinguir la elaboración y difusión de:

- Listado de recomendaciones sobre el ahorro energético y reciclaje para el trabajo y el hogar
- Decálogo de buenas prácticas.

Existe también la posibilidad de obtener a un precio muy reducido bombillas de bajo consumo tanto para el Campus como para la comunidad universitaria.

Además, se procederá a la distribución de papeleras ecológicas para el profesorado y dependencias del Campus, de manera que separe el papel y el cartón del resto de residuos.

• Campaña de sensibilización contra la explotación laboral infantil.

Se trata de una campaña de sensibilización sobre el trabajo y la explotación infantil. Fundamentalmente está dirigida a la comunidad educativa y especialmente al alumnado de educación infantil de la Facultad de Educación y Humanidades.

En el proyecto diseñado para esta campaña, se recogen una serie de actividades destinadas también a los centros educativos en contextos más desfavorecidos de la ciudad, a realizar por el voluntariado universitario.

Otra de las actividades de esta campaña consiste en la exposición de una serie de carteles itinerantes con información sobre el tema.

• Bibliografía: Acción Social y Cooperación al Desarrollo.

Elaboración de un listado sobre diferentes materiales impresos y electrónicos de acción social y cooperación al desarrollo que se encuentren en el Campus (biblioteca y Departamentos).

• Cuestionarios de opinión.

Elaboración de cuestionarios de opinión dirigidos a toda la comunidad universitaria (alumnado, PAS y PDI), con el fin de conocer el posible interés, la experiencia y posibilidades de participación de éstos en las actividades que se desarrollen desde el CICODE. A través de estos cuestionarios se ha elaborado una Bolsa de Voluntariado Universitario.

• Contacto con ONG y asociaciones locales.

Visitamos las diferentes ONG y asociaciones sin ánimo de lucro de la ciudad, con el fin de conocer las acciones y programas que llevan a cabo y mantener una relación de colaboración con ellas a través del voluntariado.

• Campaña de recogida de productos infantiles.

En colaboración con una profesora de la Facultad Educación y Humanidades realizamos una campaña de recogida de biberones y botes de leche maternizada, para su posterior traslado a un pueblo de Mali (NIONO), por dicha profesora. En dicha campaña contamos con la participación de toda la comunidad universitaria (profesorado, alumnado y PAS) además de instituciones como el Hospital Comarcal de la ciudad.

• Sensibilización sobre la enfermedad de alzheimer.

A finales del mes de febrero, la Delegación organizó una Sesión informativa sobre esta enfermedad, contando con la participación de la presidenta de la Asociación de Enfermos de Alzheimer de Melilla y la asistencia de diferentes ONG y asociaciones locales, además de la participación activa del alumnado universitario.

• Campaña de reciclaje de material informático.

Durante este año realizamos un inventario de equipos informáticos (monitores, torres, impresoras, teclados, ratones, etc.) para donar a las ONG locales. Estos materiales provienen de los Departamentos del Campus que ya no se utilizan.

• Colaboración con la ONG 'Melilla Acoge' en el día de la mujer.

Participamos con Melilla Acoge en un acto celebrado con motivo del Día Internacional de la Mujer, en la organización y difusión del mismo. En este acto se contó con la asistencia de distintas ONG, Asociaciones y Organizaciones locales, además de alumnado del Campus.

• I Encuentro de voluntariado universitario.

A finales de marzo se celebró el I Encuentro de Voluntariado Universitario, contando con la asistencia y participación de Dª Josefa Capel (Directora del CICODE en Granada), Dª Estrella Ryan (CICODE de la Universidad de Granada) y Dª Noelia Pelicano (Área de Participación Social y Voluntariado. Universidad de Cádiz) en la primera sesión del encuentro.

En la segunda, contamos con la participación de diferentes ONG y Asociaciones locales, además de la participación de Dª Mª Mar Ortiz (profesora de la Facultad de Educación y Humanidades) con una ponencia sobre su experiencia de Cooperación Internacional en Mali.

Por último, en la tercera sesión, bajo el lema del "Derecho de la Infancia a la Educación", se expuso la situación actual de los menores inmigrantes de la ciudad; además de la elaboración de un proyecto de acción social universitaria con los alumnos asistentes al acto.

Fuente: http://cicode.ugr.es/pages/campus_melilla/actividades_realizadas/actividades_2009/index

Última versión: 2025-11-07 00:22 - 1 dee 2 -

Este encuentro ha tenido como colaboradores a la Consejería de Bienestar Social y Sanidad, Centro asociado de la UNED en Melilla, Escuela Universitaria de Enfermería, Escuela Universitaria de Ciencias Sociales y Facultad de Educación y Humanidades.

• Campaña Mundial por la Educación (CME).

En colaboración con diferentes ONG, Asociaciones, Organizaciones, sindicatos y centros educativos de la ciudad, se celebró el acto central de la Campaña el día 25 de abril a partir de las 12.00h en la Explanada de San Lorenzo de Melilla, en la cual se llevó a cabo diferentes actividades propuestas por los distintos organismos participantes, tales como actividades literarias, intercambio de libros, juegos dramáticos, lectura de relatos, actuaciones musicales, etc. Ha este acto asistieron alrededor de 700 personas.

Durante todo el mes de Abril se estuvo trabajando los contenidos de dicha campaña en los centros educativos, a través de las guías didácticas distribuidas.

• Campaña de sensibilización sobre la donación de sangre, órganos y tejidos...

En colaboración con los tres centros que componen el Campus, estamos en proceso de preparación y organización de las II Jornadas de Donación de Sangre, Órganos y Tejidos.

Estas jornadas están dirigidas al alumnado universitario, personal sanitario y a todas las personas interesadas en la temática, contando con la asistencia y participación de diferentes profesionales de la rama sanitaria.

Las jornadas se celebrarán los días 6 y 7 de Mayo de 2009, en el Campus Universitario de Melilla, en horario de tarde.

• I Jornadas 'Sensibilizacion para la salud y desarrollo de las poblaciones con menos recursos'.

Con motivo del próximo Día Internacional de Enfermería, FUDEN (Fundación para el Desarrollo de la Enfermería) celebrará la 'I Jornada de Sensibilización para la Salud y el Desarrollo de las Poblaciones con Menos Recursos', para ello han contado con nuestra colaboración en la Mesa Redonda, donde un miembro del CICODE tratará el tema de la Educación Universal.

Esta jornada tendrá lugar el día 8 de Mayo de 2009, en horario de mañana y tarde.

• Exposición "Deuda Externa: La Condena de los Empobrecidos".

Es una exposición de carácter itinerante que consta de nueve paneles, en los que se denuncia la ilegitimidad de la deuda externa y la perversión de los mecanismos de generación de nuevas "deudas", con ella se trata de promover un debate social y político en torno a las consecuencias de la deuda ecológica adquirida con los países empobrecidos.

Además, en horario de tarde se van a realizar una serie de actividades tales como: cine-forum y charlas informativas sobre el tema.

Es una exposición abierta a toda la comunidad universitaria así como a todas las personas interesadas en el tema.

Esta exposición se va a realizar en el Campus Universitario de Melilla del 30 de Abril al 19 de Mayo.

Información Complementaria

Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo de la Universidad de Granada (CICODE). Delegación del CICODE en el Campus de Melilla. Aula 007. Planta semisótano. Campus de Melilla de la Universidad de Granada. 952 698 788

Fax. 952 691 170 cicodemelilla@ugr.es

 $Fuente: http://cicode.ugr.es/pages/campus_melilla/actividades_realizadas/actividades_2009/index$

Última versión: 2025-11-07 00:22 - 2 dee 2 -